
 
 
 

 

  陽 北 地 域 学 校 園 あ い さ つ 運 動 に つ い て    
１１月２４日（水）～１１月２６日（金）の 3 日間に第 2 回陽北地域学校園あいさつ運動がありました。こ

れは、中学校の生徒が各出身小学校を訪れ、小学生と一緒にあいさつ運動を行うという活動です。今年度から、

中学校の参加生徒を希望制にしたのですが、その結果、本当に多くの生徒が朝早くからあいさつ運動に参加して

くれました。その数なんと、１年生が７１名、２年生が７５名、総勢１４６名の生徒が参加してくれました！（今

回は１・２年生のみの参加となっています。）そのおかげで活気あふれるあいさつ運動となりました。朝早くにも

関わらず、多くの参加、本当にありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のあいさつ運動の参加者の代表生徒に感想をいただきましたのでご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                  
               

 
                                     文責 山田辰哉 

                            Ｒ３.１２.１  NO.１０ 

                             

僕があいさつ運動を通して思ったことは、朝からあいさつすることで 1 日の気分が爽やかになるということで

す。小学生はとても元気で、遠くから大きな声であいさつを返してくれて、朝からいい気持ちになりました。この

経験を生かして、今後も自分から爽やかな声であいさつし、陽北地域学校園のみんなが、気持ちよく生活できるよ

うにがんばりたいです。                       東小参加者   ２－１ 西岡俊亮 

私は小学校に行って、あいさつは楽しいということを学びました。理由は、小学生みんなが、笑顔で大きな声で

あいさつをしてくれるので、もっと私も元気なあいさつをしようと思えるからです。あいさつはした方もされた方

も元気になる、素晴らしいものだと実感しました。           錦小参加者   ２－２ 熊山あいり 

私は、あいさつ運動に参加して良かったととても思っています。なぜなら、小学生が元気よく私たちにあいさつ

をしてくれて、とても嬉しかったからです。次回もあいさつ運動に参加したいと思います。ありがとうございまし

た。                               豊南小参加者   １－１ 赤羽怜奈 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕があいさつ運動に参加して、印象に残ったことは、小学生の元気なあいさつです。僕があいさつをすると、明

るく元気に返してくれたので嬉しかったです。僕は初めてのあいさつ運動の参加だったので、少し声が小さかった

ので、今度あいさつ運動に参加する時は、元気にあいさつができるようにしたいです。 

東小参加者  １－３ 増渕巧人 

あいさつ運動に参加して、僕が考えたことは、あいさつの大切さです。今回、自分から積極的にあいさつをし、

返されるととても嬉しかったです。しかし、最近ではあいさつが減って、暗い気分になることもあります。したが

って、今回のあいさつ運動のようなものが地域交流として広がり、明るい社会になれば良いと思いました。 

                                  錦小参加者  １－６ 高橋海斗                

僕は、６月に続き、２回目のあいさつ運動でしたが、とても緊張しました。大きな声を出すだけではなく、さわ

やかに、そして小学生に元気を与えられるようなあいさつをしようと心がけました。僕は、声が少し低くなってし

まうこともありましたが、寒さに負けず、１００点満点のあいさつができたと思います。 

                                豊南小参加者  ２－３ 海老原昊遙 

私は、錦小正門前でのあいさつ運動に参加してきました。わずかな時間でしたが、小学生の見本となるよう姿勢

を正し、大きな声で活動できました。あいさつを通して、小学生と交流ができ、朝から充実した時間になりまし

た。参加できてとても良かったです。                 錦小参加者  ２－２ 久保井大貴 

当日の朝は、「みんなあいさつを返してくれるかな？」と、とても緊張していました。でも、実際に小学校に行

ってみると、みんな笑顔であいさつをしてくれて、とても嬉しかったです。また、いつもお世話になっていた小学

校の先生方が、今も変わらずあいさつをしてくれて、とてもなつかしく、嬉しい気持ちになりました。 

                                 東小参加者  １－２ 嶋田陽菜 

あいさつ運動に参加して感じたことは、小学生は大きな声であいさつを返してくれるところです。中学生はあい

さつを返しますが、声が小さいような気がするので、小学生を見習ってあいさつしたいと思いました。小学生も中

学生もあいさつの習慣をつけることが大切だと思いました。      豊南小参加者  ２－４ 梅山稜太 

僕が、今回、あいさつ運動に参加して思ったことは、小学生の登校時間の間ずっとあいさつを続けることの大変

さです。しかし、小学生が笑顔であいさつを返してくれたので、とてもやりがいを感じました。またこのような機

会があったらやりたいです。                     錦小参加者  １－５ 福島 遼 

僕は、あいさつ運動で豊南小に行ってきました。あいさつ運動に参加し、思ったことがあります。それは、小学

生はとても元気がいいということです。登校した小学生にあいさつをすると、元気にあいさつを返してくれまし

た。僕は、それが嬉しく、とても元気をもらいました。今後は、僕が地域の方々にも元気にあいさつをして、周り

の人たちを元気にしたいと思いました。               豊南小参加者  １－４ 高野十兵衛 

今回は、１年生も参加できるようになり、前回よりもにぎやかで活気のあるあいさつ運動になりました。私たち

があいさつをすると、みんな大きな声で返してくれてとても嬉しかったです。気持ちよく 1 日がスタートでき、と

ても充実した３日間でした。                     東小参加者  ２－５ 増渕結香 

今回、私は豊南小のあいさつ運動に参加しました。小学生は、元気よくあいさつし、中学生は先輩としての立場

を意識して、一人一人に大きな声であいさつしていて、素晴らしいと思いました。次回のあいさつ運動にも、ぜひ

みんなで積極的に参加し、「おはようございます！」と大きな声で元気よく優しくあいさつをして、陽北地域学校

園でのあいさつの輪を広げていきましょう。              生活委員長  ２－５ 四ツ屋朱莉 


